



Die Geschenke, mit denen ich mir in Abessinien viele Herzen eroberte:  
Benzinfeuerzeuge, Taschenmesser mit Schere, Zweifarbenstifte und 4800 kleine Sicherheitsnadeln

rung: dicke silberne Maria-Theresien-Taler, als eine Art wandelnder Geldschrank neben uns hertrug.

Die Münzen sind aber keineswegs Geld in unserm europäischen Sinn; keine

Regierung garantiert ihren Wert; jeder kann sich ein Kistchen davon prägen lassen und umsetzen; die Eingeborenen im Innern erkennen den Taler nur an, wenn er schön neu und blank aussieht.